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新华社昨受权发布《中华人民共和国宪法修正案（草案）》（摘要）。十二
届全国人大常委会副委员长兼秘书长王晨3月5日向十三届全国人大一次会
议作关于《中华人民共和国宪法修正案（草案）》的说明时说，宪法是国家的根
本法，是治国安邦的总章程，是党和人民意志的集中体现。党的十八大以来，
习近平总书记多次强调，坚持依法治国首先要坚持依宪治国，坚持依法执政首先
要坚持依宪执政。宪法修改，是党和国家政治生活中的一件大事，是以习近平
同志为核心的党中央从新时代坚持和发展中国特色社会主义全局和战略高度作
出的重大决策，是推进全面依法治国、推进国家治理体系和治理能力现代化的
重大举措。

《中华人民共和国宪法修正案（草案）》（摘要）发布

上海代表团昨天下午举行全体

会议，审议政府工作报告。市委书记

李强代表，市委副书记、市长应勇代

表参加审议并回答了中外媒体的提

问。市人大常委会主任、上海代表团

团长殷一璀主持会议。上海代表团

副团长沈春耀、廖国勋参加审议。

市委书记李强代表在答媒体提

问时表示：习近平总书记对长三角地

区的发展非常关心和重视，要求上海

发挥龙头带动作用，努力促进长三角

地区率先发展、一体化发展。今年

初，三省一市进一步做了商议，形成

许多共识。总的考虑，就是聚焦五个

着力点来推进。一是规划对接。二

是战略协同。三是专题合作。四是

市场统一。五是机制完善。

近期重点是抓好三件事。一是

成立长三角区域合作办公室，目前

已经组建，三省一市派出的人员已

经到位，办公地点放在上海。二是

制定三年行动计划。提出时间表和

路线图，把规划的事项一件一件落

下去，争取每年都有实质性突破。

三是开好主要领导座谈会。我们将

通过三省一市的共同努力，把长三

角建设成为全国贯彻新发展理念的

引领示范区，成为全球资源配置的

亚太门户，成为具有全球竞争力的

世界级城市群。

昨日，十三届全国人大一次会议上海代表团全体会议向媒体开放。 新华社 图

在昨天上午举行的上海代表团小组审
议上，天价人才的引进问题、特殊岗位一线
人才的培养成为代表们热议的焦点。“现在
人才的市场定价机制不完善，动辄就是几百
万、几千万的人才引进，却无法提供后续发
展的支撑，这不利于青年人才的培养。”代表
建议，从长远来看，人才战略更应该依靠自
己培育各类人才，把自己培育高层次人才作
为重点，尤其是青年人才。

工信部副部长陈肇雄6日接受新华社
记者专访时表示，工信部将推动基础电信
企业加快开展套餐梳理和调整、系统开发
和改造、测试和业务验证等工作，确保广
大用户在今年7月1日前享受到这一红
利。陈肇雄说，工信部还将鼓励基础电信
企业继续推进大流量互联网卡、阶梯式流
量放心用等流量降费措施，确保移动网络
流量资费年内至少降低30%。

人才战略
应注重自主培育
高层次青年人才

昨日上午，十三届全国人大一次会议
迎来在梅地亚中心的首场记者会。国家发
展改革委主任何立峰和副主任张勇、宁吉
喆围绕“创新和完善宏观调控，推动高质量
发展”主题回答了中外记者提问。何立峰
表示，目前，雄安新区规划建设正稳步推
进，下一步将从完善规划、对接疏解非首都
功能等方面持续推动。他强调，雄安新区
不搞政策“洼地”。

热点聚焦
雄安新区不搞
政策“洼地”

民生红利
今年7月1日前

取消流量“漫游”费
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人代会今日审议宪法修正案草案
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